

この秋も、英語科は大活躍!

10.27(日) 高知県高校生英語ディベート大会優勝!

高知大学にて高知県高等学校ディベート大会が開催されました。本校からは、校内ディベート大会準優勝チーム「JAL(2-7)」が出場し、接戦の末優勝、全国大会への切符を手に入れました。全国大会は、12月14・15日に長野県で開催されます。応援よろしくお祈りします。



毎日、チームのメンバーと頑張る準備をし、県大会で優勝することができました。全国大会も力を合わせて、楽しみながら戦ってきたいです。

10.28(月) 高知県高等学校国際教育生徒研究発表大会

本校体育館に、国際教育生徒研究発表大会が行われました。本校からは、「意見発表の部」に留学生のパウラさんとサイフォンさんが、「グループ発表の部」に2-7Hから3チームが参加しました。惜しくも入賞は逃しましたが、素晴らしいスピーチとプレゼンテーションでした。

原稿作りやパワーポイント作りなどなかなか進まず大変でした。しかし、昨年に引き続き今年も参加することで、もう一度国際問題について考え直すことができました。他校の発表からも、新しく知ることがたくさんあり、良い経験になりました。

(2年 大石：嶺北中出身)



11.3(日) 高校生のための日本文化プレゼンテーションコンテスト

高知県立大学永国寺キャンパスにて、英語による日本文化プレゼンテーションコンテストが開催されました。1-7Hと2-7Hから2人ずつ参加し、工夫を凝らしたプレゼンテーションを行いました。



英語が上手な人もそうでない人も、見る人のことを考えて、いろいろ物を準備して見せながら説明していたので、どの発表もおもしろかったです。自分の英語力をもっと高めないといけないなと思いました。これから語彙力や発音力を高めていこうと思います。

1年生 小松さん(朝倉中出身)と橋田くん(上分中出身)は「折り紙」についてのプレゼンを行いました。日本人の私たちがさえ知らなかった折り紙の歴史やトリビアなど驚きの発見がありました。また、折り紙に関するクイズに答えると、かわいい折り紙ジジ(魔物の宅急便の黒猫)をプレゼントするなど、観客を喜ばせました。「チームワーク賞」を受賞しました。



残念ながら3位までの入賞は逃しましたが、本当に楽しくプレゼンすることができました。来年は後輩の皆さんにもがんばってもらいたいと思います!!

2年生 武田さん(夜須中出身)と濱田さん(城北中出身)は「日本の和装」の良さについてのプレゼンテーションを行い、浴衣の着付けの上手さや、楽しいスキットが会場を盛り上げ、「コスチューム賞」を受賞しました。

11.4(月・祝) 高知県中学・高校英語弁論大会

今年度は2名と留学生のミンさんが参加し、見事1年生宇田くんが優勝、2年生綾世くんが5位に入賞しました。宇田くんは12月8日(日)高松市で開催される四国大会に出場します。また1年生から小松さんと野村さんが即興部門に出場しました。



僕にとっては、第3作目のスピーチです。四国大会では、自分のメッセージを思いきり伝えてみたいです!
(1年 宇田：城東中出身)



発表する前の待ち時間はとても緊張しました。前に立つときも足の震えが止まらず、バランスを崩すかと思いました。5位に入賞できてよかったです。
(2年 綾世：野市中出身)



すごく緊張したけど、いい経験ができました。即興スピーチということである意味本当の英語力が試される機会となりました。授業でしていることをいつも通りにと思って楽しむことができました。終わった後の拍手が温かくうれしかったです。(1年 野村：城西中出身)

